



# Con parlamentarios: Gobierno afina protocolo por Presupuesto

Se habría acogido una fórmula para limitar el uso del FEES.

J.P. PALACIOS

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, sigue conversando con los parlamentarios de la comisión especial mixta de Presupuesto para acordar un protocolo, que permita viabilizar la aprobación del erario fiscal en los plazos constitucionales establecidos.

En el marco de las conversaciones que hasta el cierre de esta edición se seguían desarrollando para afinar el protocolo, el Gobierno accedió a la demanda de la oposición de incluir en el documento recortes en la variación del gasto fiscal en 2025. Inicialmente, la iniciativa consideraba un alza de 2,7%, pero se ha estado conversando de un recorte en torno a US\$ 500 millones, que llevaría a que la expansión del desembolso sea de 2,1%. Se estableció que el ajuste se concentraría en desembolsos corrientes como gastos de personal.

También se habría acogido una fórmula similar a la planteada por Chile Vamos (ChV) y parlamentarios de otros sectores, de limitar retiros del Fondo de Estabilización Económica y Social (FEES). Ese sector propuso que desahorros sobre los US\$ 1.000 millones deberían requerir la aprobación del Congreso.

La controversia por este tema surgió luego que en octubre Hacienda girara US\$ 1.000 millones del FEES para financiar el Presupuesto ante la caída de los ingresos fiscales.

En la sesión de ayer, la comisión mixta siguió con el despacho de las partidas del erario, entre ellas la de Salud, aunque con significativos recortes en Fonasa. Además, se rechazaron los recursos para Defensa.